СОГЛАШЕНИИ (ДОГОВОР) О КОЛЛЕКТИВНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ С ДОГОВОРОМ ПУБЛИЧНОЙ ОФЕРТЫ «О ПРИСОЕДИНЕНИИ К СОГЛАШЕНИЮ (ДОГОВОРУ)»

№ ________________________________
1. Соглашение (коллективный совместный договор, расписка, поручительство о взаимном уважении, соблюдении прав и установленных обязанностей по решению участников Соглашения) о безопасности и взаимодействии друг с другом на различных территориях и экстерриториально, в виде ассоциации (союза) участников (живущих или временно пребывающих на территории нахождения участников Соглашения) по экономическим и иным вопросам. Участники Соглашения организуют таким образом своё закрытое территориально (экстерриториальное) сообщество (объединение), движение в направлении решения общих целей и задач. Коллективный договор носит название.

«________________________________________________________________»
как международная, суверенная, организационно-правовая и экономическая форма взаимодействия каждого со всеми, для эффективного взаимодействия, самоорганизации и непосредственного самоуправления, прямого осуществления своей власти, реализации прав и свобод по отношению друг к другу, на основании свободы верований, взглядов, убеждений.
Участники Соглашения не ставят цели получения прибыли и не занимаются предпринимательской или какой-либо иной коммерческой деятельности, а лишь предоставляют друг другу то, что у них есть по своему усмотрению для решений общих и индивидуальных целей и задач.
2. Все подписавшие данное Соглашение и/или присоединившиеся к нему, подтверждают факт создания индивидуально-коллективного договора (Соглашения) о взаимодействии по внутренним правилам и законам. Участники Соглашения создают общий фонд и вносят в него средства в размере от 1 грамма чистого серебра 999 пробы, для решения общих и индивидуальных экономических вопросов, изложенных в данном Соглашении. Учёт ведут один и/или несколько участников Соглашения, выбранные участниками Соглашения.
3. Вход (вступление) и/или присоединение к данному Соглашению (коллективному договору), и/или выход, могут происходить по решению участников, подписавших данное Соглашение:
- новыми участниками на основании своего личного документа волеизъявления;
- на основании письменного Соглашения о присоединении к Соглашению или выходе из него;
- на основании договора (Соглашения) публичной оферты, изложенного в данном Соглашении (акцептом договора является получение документа участника Соглашения, удостоверяющего его личность или внесение его в список участников Соглашения за его подписью, и/или иное установленное действие участниками Соглашения). Участники других подобных Соглашений могут кооперироваться вместе по Соглашению.
4. Участники Соглашения на общем собрании представителей или участников, пользуясь принципами решения вопросов путём предложений и принятия, и/или не принятия тех или иных решений для каждого лично, выбирают своих представителей (1 представитель от каждых 10 Человек, таким образом формируя десятских, сотских, тысячников и т.д.), назначают их на определённые должности, для эффективного выполнения поставленных задач перед участниками Соглашения, а также обсуждают различные вопросы и принимают решения и доносят их до сведения всех остальных участников, чтобы каждый лично мог принять для себя решение, как и с кем взаимодействовать или нет и на каких условиях в рамках созданного Соглашения.
5. Каждый участник Соглашения может получить документ, удостоверяющий его личность (и иные документы) участника Соглашения и его полномочия по своему устному или письменному заявлению с внесением или без внесения в реестр созданных документов на базе данного Соглашения, по соглашению сторон.
6. Финансовые вопросы, экономические, самостоятельного обеспечения, безопасности, здравоохранения, образования и иные вопросы определяются его участниками по Соглашению. Участники Соглашения могут (обязаны) прекратить взаимодействие с любой категорией лиц и каждым отдельно, если это угрожает безопасности и свободе участников Соглашения.
7. Участники Соглашения самостоятельно устанавливают свои правила и законы, и никто не имеет права вмешиваться в данное Соглашение извне (только участники могут взаимодействовать друг с другом). Все возникающие спорные вопросы по правилам и законам и/или внешнему взаимодействию и прочим вопросам, решаются созданным суверенным (независимым) судом (трибуналом) и/или советом участников в лице их представителей и/или общим собранием, на базе данного Соглашения, и/или иным способом, выбранным участниками Соглашения.
8. Во всех вопросах, связанных с внешним взаимодействием, его участники руководствуются своими установленными правилами и законами или иными документами, которые выгодны участникам данного Соглашения и/или заключают Соглашения с другими формами правовых образований (полиция, врачи, учителя, органы государственной власти и прочие) или лично с каждым на основании письменного договора присоединения к Соглашению с соблюдением прав участников и обязанностей присоединившихся, указанных в данном Соглашении и принятых решений на базе данного Соглашения.
9. Любой (каждый), кто попытается начать взаимодействие с участниками Соглашения без письменного разрешения (позволения) других участников сообщества и их уполномоченных представителей интересов по доверенности, будет являться преступником(ами), а его(их) действия будут расценены (расцениваться), как попытка агрессии, нападения и желание разрушить данное Соглашение, нарушить права и свободы участников данного (настоящего) индивидуального частного коллективного договора (Соглашения). Нарушивший права участников Соглашения за каждый факт обязан уплатить сумму участникам соглашения в размере от 1 кг. чистого серебра 999 пробы и более по решению участников Соглашения, а при нанесении вреда или соприкосновения с участником Соглашения или их детьми нарушитель обязан(а) уплатить сумму от 10 кг. чистого серебра 999 пробы и более за каждый факт нарушения.
10. Каждый, кто нарушает права любого участника Соглашения, контактирует с ним, начинает взаимодействовать с ним без его согласия, является преступником, так как его действия могут привести к большому ущербу по отношению ко всем участникам Соглашения, нанести вред здоровью каждого участника, если контактирующийся чем-то болен и/или есть малейшая вероятность распространения им какого-либо заболевания. Запрещено прикасаться к детям участников Соглашения, указывать куда им идти и что делать, направлять на совершение любых действий. Любое общение по отношению к детям возможно только через их родителей и только с их письменного согласия и в их личном присутствии. Таким образом никто не имеет права прикасаться к детям участников данного Соглашения и о любых необходимых действиях родители (участники) данного Соглашения должны быть немедленно уведомлены, чтобы прибыть на место и забрать своего ребёнка. Детям (ребёнку) участников Соглашения должна быть обеспечена 100% безопасность здоровья, физической, духовной, нравственной и психической целостности организма, как среди участников Соглашения, так и при взаимодействии не с участниками Соглашения, а при невозможности организации такой безопасности, участники Соглашения берут на себя право самостоятельно защищать и оберегать своих детей, организовывать им самостоятельное обучение, лечение, охрану квалифицированными специалистами среди участников Соглашения или по письменному Соглашению со специалистами, не участниками данного Соглашения с заполнением и подписанием документа личной (индивидуальной) ответственности врача, полицейского, учителя, государственного служащего и других специалистов.
11. Ничто в настоящем Соглашении не может быть истолковано, как предоставление кому-либо (отдельным лицам или группе лиц) права заниматься какой-либо деятельностью или совершать действия, направленные на уничтожение данного Соглашения, прав и свобод, изложенных в данном настоящем Соглашении.

День (число, месяц, год) «____» «____________________» «________» года
Подписавшие данное Соглашение (Имя Отчество Фамилия, название документа, № документа, автограф и/или личная печать)


1. ________________________________________________________________


2. ________________________________________________________________


3. ________________________________________________________________


4. ________________________________________________________________




COLLECTIVE SECURITY AGREEMENT AND A PUBLIC OFFER CONTRACT «ON JOINING TO AGREEMENT»

№ ________________________________

1. Agreement (joined collective agreement, receipt, guarantee of mutual respect, observance of rights and established obligations as decided by the parties of the Agreement) on security and interaction with each other on the territories and exterritorialy, in the form of an association (union) of participants (living or temporarily staying on the territory where the parties to the Agreement are located) on economic and other issues. This is the way the parties of the Agreement organize their closed territorial (exterritorial) community (association), movement towards solving common goals and objectives. Collective agreement’s name is «________________________________________________________________________ »
as an international, Sovereign, organizational, legal, and economic form of interaction between everyone for effective interaction, self-organization and direct self-government, direct execution of own will, realization of rights and freedoms in relation to each other, based on freedom of belief, views, convictions.
Vision and goal of the parties of the Agreement is to provide each other support at their discretion for solving general and individual goals and objectives. Parties do not set the goal of making a profit and do not engage in entrepreneurial or any other commercial activity.
2. All the parties who have signed or joined this Agreement confirm the fact of the creation of an individual-collective deal (contract/Agreement) on interaction according to internal rules and laws. Agreement's parties establish a foundation with purpose to solve a general and individual economic issues that are stated in this Agreement and contribute to it the amount equal to 1 gram of 999 pure silver. Accounting (recording) is kept by one and / or several parties of the Agreement, chosen by the parties of the Agreement.
3. Decision on joining or discontinuing the contract/agreement is made on a common decision of the undersigned parties.:
- by the new participants on the basis of their personal Expression of will;
- on the basis of a written Agreement on joining to or withdrawal from the Agreement;
- on the basis of the contract (Agreement) of the public offer set forth in this Agreement (the acceptance of the contract is the receipt of a document of the participant to the Agreement proving his/her identity or applying him/her into the Agreement's participants signed by him/her, and/or other action established by the parties of the Agreement). Members of other similar Agreements may cooperate upon the Agreement.
4. The parties of the Agreement at the general meeting of representatives or participants, using the principles of resolving issues by making by proposing and adopting, and/or not accepting certain decisions for each person personally, elect their representatives (1 representative out of every 10 People, thus forming tenths, hundredths, thousandths etc.), appoint them to certain positions, for the effective fulfillment of the tasks assigned to the parties to the Agreement, and also discuss various issues and make decisions and bring them to the attention of all other participants, so that everyone can personally make a decision for themselves, as well as with whom to interact or not and on what conditions within the framework of the created Agreement.
5. Each participant of the Agreement can receive a document proving his/her identity (and other documents) of the Agreement's member and his/her credentials by his/her oral or written statement with or without entering into the register of documents created on the basis of this Agreement by agreement of the parties.
6. Financial, economic, self-sufficiency, security, healthcare, education and other issues are determined by its participants under the Agreement. The Agreement's parties may (must) stop interaction with any category of persons and each separately if this threatens the safety and freedom of the parties of the Agreement.
7. Agreement's participants independently establish their own rules and laws. Nobody has the right to interfere with this Agreement from the outside (only participants can interact with each other). All emerging controversial issues on the rules and laws and / or external interaction and other issues are resolved by a Sovereign (independent) court (tribunal) and / or a council of participants represented by their representatives and / or a general meeting, on the basis of this Agreement, and / or in another way chosen by the parties of the Agreement.
8. In all matters related to external interaction participants are guided by their established rules and laws or other documents that are beneficial to the parties of this Agreement and/or enter into Agreement with other forms of legal entities (police, doctors, teachers, public authorities and others) or personally with everyone on the basis of a written Agreement of joining to the Agreement with observance of the rights of the participants and the obligations of the acceding parties specified in this Agreement and decisions made on the basis of this Agreement.
9. Anyone (everyone) who tries to start interaction with the parties of the Agreement without the written permission (permission) of other community members and their authorized representatives of interests by proxy will be a criminal(s), and his/her (their) actions will be regarded as an attempt aggression, attacks and the desire to destroy this Agreement, violate the rights and freedoms of the participants in this individual private collective deal (contract/Agreement). Violating the rights of the parties to the Agreement for each fact is obliged to pay the amount to the parties of the Agreement in the amount from 1 kg or more pure silver of standard 999 or more by the decision of the parties of the Agreement, and in case of harm or contact with the party of the Agreement or their children, the violator is obliged to pay an amount from 10 kg or more pure silver of standard 999 or more for each violation.
10. Each (anyone/everyone) who violates the rights of any party of the Agreement, contacts him/her, begins to interact with him/her without his/her consent, is a criminal, since his/her actions can lead to great harm in relation to all parties of the Agreement, harm the health of each party, if contact then sick and / or there is the slightest likelihood of spreading any disease. It is forbidden to touch the children of the parties of the Agreement, to tell them where to go and what to do, to direct them to perform any actions. Any communication (interaction) in relation to children is possible only through their parents and only with their written consent and in their personal presence. Thus, no one has the right to touch the children of the participants of this Agreement and the parents (participants) of this Agreement must be immediately notified of any necessary actions in order to arrive at the place and pick up their child. Children (child) of the parties of the Agreement must be provided with 100% safety of health, physical, spiritual, moral and mental integrity of the body, both among the parties of the Agreement, and when interacting not with the parties of the Agreement, but if it is impossible to organize such security, the parties of the Agreement undertake the right to independently protect and preserve their children, to organize their independent training, treatment, protection by qualified specialists among the participants of the Agreement or by a written Agreement with specialists who are not parties to this Agreement with the completion and signing of a document of personal (individual) responsibility of a doctor, police officer, teacher, civil servant and other professionals.
11. Nothing in this Agreement can be construed as granting to anyone (individuals or a group of persons) the right to engage in any activity or take actions aimed at destroying this Agreement, the rights and freedoms set forth in this Agreement.
Day (date, month, year) «____» «____________________» «________» year
Signatories of this Agreement (Name, Patronymic, Surname, document title, document number, autograph and / or personal seal,)

1. ________________________________________________________________

2. ________________________________________________________________

3. ________________________________________________________________

4. ________________________________________________________________




